

**Mitteilung an die Mitglieder
des Schul- und Sportausschusses für die Sitzung am 03.05.2022 – öffentlich**

Thema:

Schüleranmeldeverfahren zu den weiterführenden Schulen zum Schuljahr 2022/23
hier: Genehmigung der Bezirksregierung Detmold zur Bildung von Mehrklassen in der Jahrgangsstufe 5

Information der Verwaltung:

Der Schul- und Sportausschuss hat in seiner Sitzung am 15.03.2022 über die von der Verwaltung vorgeschlagenen Mehrklassenbildungen im Rahmen des Schüleranmeldeverfahrens zum Schuljahr 2022/23 beraten und folgenden einstimmigen Beschluss gefasst:

Beschluss:

Vorbehaltlich der Genehmigung durch die obere Schulaufsicht und der Anhörung eventuell betroffener Nachbarschulträger, Information der Bezirksvertretung Mitte bezüglich der Luisenschule sowie Beteiligung der Schulkonferenzen, wird zur Sicherstellung eines möglichst bedarfsgerechten Schulplatzangebots zum Schuljahr 2022/23 an folgenden weiterführenden Schulen der Stadt Bielefeld die Aufnahmekapazität erweitert:

Ratsgymnasium: 1 Mehrklasse
Sekundarschule Gellershagen: 1 Mehrklasse
Luisenschule: 1 Mehrklasse
- einstimmig beschlossen -

Die beabsichtigten Mehrklassenbildungen waren mit den jeweiligen Schulleitungen, den Schulaufsichten der entsprechenden Schulformen, der Bezirksregierung Detmold als oberer Schulaufsicht und den Nachbarschulträgern abgestimmt.

Die Verwaltung hat mit Antrag vom 16.03.2022 die vom Schul- und Sportausschuss beschlossene Mehrklassenbildung bei der Bezirksregierung Detmold zur Genehmigung beantragt.

Die Genehmigung zur Mehrklassenbildung wurde von der Bezirksregierung Detmold mit Verfügung vom 16.03.2022 erteilt.

Die Schulen wurden unverzüglich nach Vorliegen der Genehmigung durch die Bezirksregierung Detmold mit Email vom 17.03.2022 gebeten, am 21.03.2022 und 22.03.2022 die Ablehnungsbescheide und Aufnahmebescheide unter Berücksichtigung der Mehrklassenbildungen an Ratsgymnasium, Sekundarschule Gellershagen und Luisenschule zu versenden, um im Nachgang daran den abgelehnten Schüler/innen noch vor den Osterferien ausreichend Zeit zu geben (ca. 2 Wochen), sich an einer anderen Schule mit freien Plätzen noch anmelden zu können.

Um den abgelehnten Schülerinnen und Schülern im Rahmen des weiteren Anmeldeverfahrens hinreichend Orientierung zu geben, wurden auf der Homepage der Stadt Bielefeld die Platzkapazitäten der weiterführenden Schulen veröffentlicht und fortlaufend aktualisiert.

I. A.



Schönemann
Amtsleiterin